



Estimados compañeros/as:

Desde la Junta Directiva de la Asociación Murciana de Urología, en estrecha colaboración con el Comité Organizador del próximo Congreso Regional, estamos trabajando para la próxima realización del **XXIV Congreso de la Asociación Murciana de Urología**, que tendrá lugar los días **15 y 16 de Febrero de 2019** en el **Hospital General Universitario Los Arcos del Mar Menor**. En los próximos días dispondremos del programa preliminar que os enviaremos y que será publicado en la página web de la Asociación.

También aprovecho para informaos las fechas límite y la normativa para el envío de trabajos, así como del baremo de puntuación para el curriculum académico que forma parte, junto con el examen de residentes, de la evaluación para obtener la Beca Mariano Tomás otorgada por la Asociación y que como sabéis consiste en una estancia personalizada en el Centro de Cirugía Mínimamente invasiva Jesús Usón de Cáceres. Esta información también será publicada en los próximos días en la página de la Asociación.

Esperamos vuestra participación.

Un cordial saludo.

Junta Directiva de la AMU